

共に築く 未来への架け橋 みどりの南中 南中だより第9号

令和6年度 翠輝学園 つくば市立みどりの南中学校 令和6年11月7日発行

【本校の教育目標】 「 自立・探究・共生 」

【めざす生徒像】

「自立」 自ら考え主体的に活動する生徒 「探究」 夢や目標に向かって挑戦する生徒 「共生」 あたたかく相手を認め、高め合う生徒

体育祭を終えて ~これからの学校生活に生かしていこう~

校長

本校にとって初めての体育祭ということもあり、生徒たちは大きな期待と不安を抱えながら準備を進めてきたことと思います。体育祭当日、 生徒たちの素晴らしい姿を見ることができました。団で力を合わせ、練習を重ねてきた成果が、一つ一つの競技に表れていました。応援合戦 では、それぞれの団の個性あふれるパフォーマンスが体育祭を熱気に包み込みました。また、閉会式での体育祭実行委員長、〇〇〇〇〇(9 年)さんの言葉は、体育祭を通して学んだことをしっかりと心に刻んでいることを感じさせられました。

【今後の学校生活へ】

今回の体育祭で得た経験「①団員との協力」「②最後まであきらめない心」「③感謝の気持ち」を、今後 の学校生活に活かしていきましょう。

保護者の皆様、体育祭へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。保護者の皆様の温かいご声援 が、生徒たちの励みになったことと思います。今後も、学校教育にご理解とご協力をお願いいたします。



音楽祭に向けて



11月27日(水)、小・中学校合同による 初めての「みどりの南小中音楽祭」を行います。 🏂 音楽には、心を一つにし、感動を与える力があ ります。今回の音楽祭を通じて、生徒たちは、

音楽の素晴らしさや、仲間との一体感を体験することでしょう。

保護者の皆様の参観は、混雑緩和のため各家庭2名までの参観 をお願いします。参観方法についての詳しい内容は、9月27日 に配付いたしました「みどりの南小中音楽祭について」の通知を ご確認ください。今回の音楽祭は、生徒たちにとって、一生の思 い出となることでしょう。保護者の皆様のご支援とご声援をよろ しくお願いいたします。 音楽科部より

キャリア教育 ~高校入試に向けて~



11月に入り、高校受験が迫ってきました。 皆さんは、自分の将来について、どのように考 えていますか。今回の学校だよりでは、高校入 試に向けて今すべきこと、そして、未来に向け てのキャリアについて考えていきましょう。

【9年生の皆さんへ】

いよいよ受験本番が近づいてきました。これまでの努力を信じて、 最後まであきらめずに頑張ってください。今、できることを着実に こなすことが大切です。模試の結果を分析し、苦手なところを克服 しましょう。時間配分を意識した問題演習を行い、本番に備えまし よう。健康管理にも気を配り、万全の状態で受験に臨みましょう。 【8年生の皆さんへ】

高校受験まであと1年。高校選びは、将来の進路を考える上でと ても重要なことです。高校調べを通して学校の雰囲気や学びたいこ とを具体的にイメージしてみましょう。先生や先輩に相談し、自分 に合った高校を見つけましょう。書籍を読んだり、体験活動に参加 したりして、自分の将来について深く考えてみましょう。

【7年生の皆さんへ】

高校受験はまだ先のことのように感じますが、今から少しずつ準 備を始めることが大切です。今のうちにしっかりと学習習慣を身に つけ、基礎学力を固めましょう。SCC 活動や委員会活動など、様々 なことに積極的に参加し、自分の興味や才能を見つけてみましょう。 【保護者の皆様へ】

お子様の進路に向けて、ご協力ありがとうございます。お子様と よく話し合い、一緒に目標に向かって進んでいきましょう。

学校としても、お子様の成長をサポートしてまいりますので、ご 進路指導部より 協力をお願いいたします。

避難訓練 ~不審者対応~



先日、つくば警察の警察官を講師にお招きし て、不審者対応避難訓練を行いました。

ねらいは、「①不審者が学校に侵入した場合 の避難行動を理解し、すみやかに行動できる ようにする。」「②自己及び生徒の安全確保や

生命維持を最優先として、的確な状況判断・対応ができるよう にする。」です。ここで、大切なことが!

「110当番通報を行ってから、警察が到着す るまでのおよそ5分間です!」

訓練では・・・、

【職員の対応】

職員は、通報後のおよそ5分間、警察が到着するまでの間、 不審者らしき人物を校舎内に入れない(生徒に近づけない) ために、全職員で分担・連携をして対応をしました。 【生徒の対応】

生徒は、不審者らしき人物から離れた場所(教室等)で、 待機し、発見、侵入されない対応をしました。

以上のように警察が到着するまでの約5分間に、職員と生徒 が連携して対応することが大切となってきます。

保健・安全部より

牛徒指導

~SNS 等を介した犯罪に巻き込まれないために~

先日、茨城県の中・高校生が闇バイトに関わり、山口県で事件 を起こしました。この事件は、私たちに多くの教訓を与えてくれ ました。それを受けて学校でも生徒の健全育成、犯罪に<mark>巻き込ま</mark> れないために、次の指導をしました。

- ① SNS で知り合った人とは、直接会わない。
- ② SNS 上に、名前や住所などの個人情報をのせない。自分 や友達の写真を送らない。
- ③ SNS上に、高額バイト、即日支払い、学生可能、などの 募集を見かけても安易に申し込まない。

【保護者の皆様へ】

ご家庭でも、お子様とインターネットの利用について話し合 い、危険性について理解を深めていただきたいと思います。

【生徒の皆さんへ】

闇バイトは、決して遠い世界の話ではありま せん。皆さんの身近にも起こりうる危険です。 今回の事件を教訓に、一人ひとりがしっかりと 考えて行動し、安全なインターネット利用を心 がけましょう。

